

Panamá trasladó a México 435 migrantes irregulares cubanos



Panamá, 25 feb (RHC) La cancillería panameña informó que el traslado a México de 435 migrantes irregulares cubanos acampados en la frontera oeste de su país concluyó este 25 de febrero, y se anuncia la próxima semana un segundo operativo similar.

La comisión interinstitucional creada al efecto aseguró que se hicieron vuelos diarios martes, miércoles y este jueves "como parte de una solución excepcional y limitada otorgada para ampliar las facilidades de tránsito a nacionales cubanos".

Los migrantes partieron en autobús desde la occidental ciudad de David, en la provincia de Chiriquí, hacia el aeropuerto internacional de Tocumen, en la capital de la nación istmeña, donde abordaron las naves que los llevaron hasta Ciudad Juárez, en México, en la frontera con Estados Unidos, objetivo final del viaje.

Señala el texto del ministerio de Relaciones Exteriores de Panamá que los esfuerzos conjuntos de ambos países garantizaron "una migración ágil, ordenada y segura, respetando siempre los derechos humanos de los involucrados".

"Similar logística aplicarán los días 29 de febrero, 1º y 2 de marzo próximo, durante los cuales saldrán del país 145 pasajeros diarios con igual destino", anunciaron las autoridades que reiteraron el carácter

excepcional y alcance limitado del acuerdo binacional.

La crisis se generó por el flujo migratorio irregular a través de las fronteras sur y centroamericanas utilizadas como peligrosas rutas regidas por traficantes de personas, y estimuladas por la política de Estados Unidos de "pies secos, pies mojados" para cubanos que migren ilegalmente, y la Ley de Ajuste Cubano.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/85388-panama-traslado-a-mexico-435-migrantes-irregulares-cubanos>



Radio Habana Cuba